



Le SPIP de l'Eure antenne d'Évreux reste mobilisé !!!!

Dans l'attente des résultats de la prochaine réunion de travail prévue le lundi 27 juin 2016, au cours de laquelle devrait être présentée l'avancée des arbitrages, **le SPIP 27 - antenne d'Evreux, personnels syndiqués et non syndiqués, s'est réuni le 20 juin 2016 en assemblée générale et il a été décidé à l'unanimité de maintenir le mouvement :**

L'ensemble des personnels présents à l'assemblée générale ont décidé le maintien des actions suivantes :

- ➔ ***Participation silencieuse aux réunions de service avec port d'un badge « SPIP EN COLERE »***
- ➔ ***Maintien d'une phrase type à la fin de chaque mail***
- ➔ ***Transmission des rapports uniquement le lundi à 10h (sauf urgences)***
- ➔ ***Refus d'accueil des stagiaires hors CPIP***
- ➔ ***Lettre ouverte aux élus locaux***
- ➔ ***Refus de toutes nouvelles demandes d'action collective (PPR, CSR, activités socioculturelles)***
- ➔ **Pour faire entendre notre souffrance au travail (manque de reconnaissance, charge de travail et mépris à l'encontre de nos revendications) et notre épuisement professionnel, les personnels présents à l'assemblée générale ont décidé **de solliciter l'intervention de la psychologue des personnels de manière collective.**
Et nous invitons l'ensemble des SPIP à faire de même.**

Une prochaine AG est prévue le 04/07/2016 afin de définir la suite de nos modalités d'action

Si nos revendications ne sont pas satisfaites, si les réunions de travail n'aboutissent pas, nous invitons l'intersyndicale à organiser un pique-nique revendicatif national, place Vendôme !!

C'est ainsi que nous gagnerons tous ensemble la reconnaissance professionnelle
que nous méritons et des conditions de travail dignes

CONTINUONS L'ACTION !!!!!

21/06/2016

Évreux le